



## ご長寿おめでとうございます！ 長寿祝い訪問

9月の第3月曜日(9月17日)は、『敬老の日』。多年にわたり社会につくしてこられた高齢者を敬愛し、長寿を祝う日です。

9月14日(金)、敬老の日を前に、平成24年度中に100歳になられる方と大崎町の最高齢者(106歳)の訪問見舞いが行われました。

対象者9名に、長寿祝金と記念品を贈呈し、長寿をお祝いしました。

また、88歳、80歳(9月末日現在)に到達した295名に対し、長寿祝金を贈呈いたしました。

ご長寿のみなさま方のますますのご健康をお祈りいたします。



▲長寿祝金と記念品を贈呈される対象者

### ◇◇平成24年度対象者◇◇

最高齢者(106歳)	1人
100歳到達	8人
88歳到達(米寿祝)	84人
80歳到達(傘寿祝)	211人



## くのにの松原で環境学習会！ 大崎中学校1年生

9月26日(水)、大崎中学校1年生徒76名は、くのにの松原の芝生広場において環境学習会を実施しました。

学習会では、ヨットで単独無寄港世界一周を達成された今給黎教子さんを講師に迎え、『地球と遊ぼう』と題した講話が行われました。

今給黎さんは、中学生の時読んだ本をきっかけに持った『ヨットで世界一周』という夢をかなえるまでの日々や環境問題について、話されました。

午後からは、全員で海岸清掃を実施しました。生徒らは、講話や海岸の清掃活動を通して環境問題への関心を高めていました。



▲生徒に講話を行う今給黎教子さん



## ピンクりんごタッチを触って！ 乳がん検診を受診しよう

9月3日(月)、有明高等学校家庭コースの女子生徒のみなさんが、乳がん検診の早期受診を呼びかけることを目的に製作したピンクリボン啓発マスコットの『ピンクりんごタッチ』を町に贈呈しました。

『ピンクりんごタッチ』は、りんごの形をあしらったキルトの小物で、りんごのなかにビー玉がコットンで包まれており、さわり心地が初期の乳がんのしこりに似ていることから、触診を体験できるものです。

生徒らは、「製作過程でがん検診の重要さを知った。まずは、家庭から呼びかけたい。多くの人に検診を受けてほしい。」と話しました。



▲ピンクりんごタッチを贈呈した有明高等学校の代表生徒ら